

**PRO LÄUFER/IN
SPENDEN WIR
5 EURO**

**JETZT MITMACHEN
UND HELFEN!**

Wir sind ein inhabergeführtes, mittelständisches Unternehmen in Süßen, Region Stuttgart. In den Geschäftsfeldern Elektroinstallation, Datentechnik, Sicherheitstechnik und Gebäudeautomation sorgen wir für unsere gewerblichen, öffentlichen und privaten Kunden seit 55 Jahren „mit Sicherheit für perfekte Verbindungen“.

Peter Nägele GmbH Elektrotechnik
Bachstraße 2 | 73079 Süßen | Fon 07162 4009-0
www.naegele-elektrotechnik.de

MIT SICHERHEIT PERFEKTE VERBINDUNGEN!

Anmeldung zum Schutzengellauf

Onlineanmeldungen sind ab sofort möglich.

Anmeldeschluss

Die Meldungen zum Schutzengellauf sollten bis zum 28.06.2024 erfolgen, da alle bis dahin Angemeldeten ein T-Shirt erhalten.

Natürlich darf man sich auch spontan zum Laufen entscheiden: einfach beim Ausdauersportteam Süßen anmelden, das geht bis kurz vor dem Start des Schutzengellaufes.

Online-Anmeldung

Die Anmeldung erfolgt Online über das Ausdauersportteam Süßen:

www.suessener-stadtlauf.de



Einzelanmeldung

Abholung der T-Shirts und Urkunden ab 14.30 Uhr in der Musikschule.



Gruppenanmeldung

T-Shirts und Urkunden werden für Schulen und Kindergärten geliefert.



AST Süßen

13. Juli 2024
Schutzengellauf
am Süßener Stadtfest

**Jetzt mitmachen
und Kindern mit
Mukoviszidose
helfen!**



 **MUKOVISZIDOSE**^{ev}
Landesverband
Baden-Württemberg

AST Süßen

Alles auf einen Blick

Wann?

Am Süßener Stadtfest am 13. Juli 2024 um 16.00 Uhr.

- 16.00 Uhr Start Schulkinder
- 16.02 Uhr Start Kindergartenkinder

Wo?

Start: vor dem Gasthof Hirsch beim WMF BKK-Startbogen.

Ziel: Musikschule Süßen



Wie?

Anmeldung zum Schutzensellauf (550 Meter) beim Ausdauersteam Süßen unter www.suessener-stadtlauf.de
Rückfragen bitte unter stl@ast-suessen.de

Wer?

Kindergartenkinder, Erst- und Zweitklässler
(www.ast-suessen.de)

Wozu?

Mit großem Spaß und Verantwortungsbewusstsein für die gute Sache antreten.

Wir helfen Kindern mit Mukoviszidose

Spaß an der Bewegung haben und dabei etwas Gutes tun – das ist die zentrale Idee des bundesweiten Schutzensellaufs. Ob beispielsweise durch Läufe um den Sportplatz oder Ausflüge im Rahmen eines Wandertages, zu Fuß oder auf dem Fahrrad: Hauptsache, es wird sich bewegt und damit der Kampf gegen die unheilbare Krankheit Mukoviszidose unterstützt.

Mit Spaß gemeinsam aktiv werden

Das Besondere an Süßen: Die Kinder und Jugendlichen haben mit der Firma Peter Nägele GmbH Elektrotechnik ihren eigenen „Sponsor“ für die zurückzulegende Strecke. So spendet die Firma für jeden Teilnehmer am Schutzensellauf in Süßen 5,- € zugunsten des Mukoviszidose e.V. Dies zeigt, dass alle mit großem Spaß und Verantwortungsbewusstsein für die gute Sache antreten.

Disziplin und Verzicht bestimmen ihr Leben

Toben, Klettern, Fangen spielen – für die meisten Kinder ist das selbstverständlich. Nicht aber für Kinder mit Mukoviszidose. Denn die Krankheit bestimmt ihr Leben vom ersten Atemzug an – raubt den kleinen Patienten täglich viele Stunden ihrer Zeit durch Inhalation, Atemtherapie, Krankengymnastik und spezielle Ernährung.

Ihr Leben ist ständig durch die tödliche Krankheit bedroht. Chronischer Husten, häufige Lungenentzündungen und Untergewicht schwächen ihre Körper. Oft fehlt den Kindern buchstäblich die Kraft zum Atmen. Viele ihrer Mitschüler und Spielkameraden wollen sie unterstützen – und machen mit beim Schutzensellauf.

Mukoviszidose – die Krankheit

Mukoviszidose ist eine bislang unheilbare Erbkrankheit. In Deutschland sind rund 8.000 Kinder und Erwachsene davon betroffen. Fortschreitende Entzündungen zerstören ihre Lunge, Bauchspeicheldrüse, Leber und Darm und schädigen sie irreparabel. Immer noch sterben Kinder an Mukoviszidose.

Der Mukoviszidose e.V. setzt sich für die Betroffenen ein. Gemeinsam Mukoviszidose besiegen, das ist das große Ziel. Um dies zu erreichen, fördert der Verein gezielt Forschungs- und Therapieprojekte, leistet Hilfe zur Selbsthilfe, berät betroffene Familien und unterstützt diese, wenn sie in soziale Notlagen geraten.

